



ジョブ・スクール 通信

夏休みに入って生活のリズムが崩れやすくなってきますので、十分な休憩、水分補給を取り体調管理に努めていきましょう。

6月に瀬戸市の文化センターで、【障害福祉事業所が集まる高校卒業後の進路説明会&相談会】が開催されました。ジョブ・スクールも、瀬戸市の「こども未来部会」の一員として参加しました。事業所のブースを周り個別面談される方も多く、事業所を知る大切な一歩に繋がったと思います。このご縁で、見学⇒実習などを行って頂いても良いと思います。今後ご意見・ご要望等があれば、お気軽にお伝えください。

作業トレーニング

長期休暇になり午前・午後合わせて3時間40分のトレーニングになります。将来の就労を意識して立位での継続した姿勢や集中力を高めてステップアップをしていきましょう。8月のやすらぎ会館清掃に参加される方には、スケジュール表とは別に「清掃で気をつけること」の用紙をお渡ししました。清掃前に、ご家庭でも内容をご本人と一緒に確認して頂くようお願いいたします。

休日の活動

○パソコン教室&ポップコーン作り 6月24日(土)

パソコン教室は、皆さん集中して課題に取り組んでいます。お金のソフトでは、100点がとれると嬉しくて画面の前で記念写真を撮って欲しいという方もみえました！ポップコーンは、夏祭り(8月5日(土)開催)でも取り組むので、袋のラベル貼りから始めました。コーンが弾けると覗き込む方やちょっと怖くて遠くで見守る方もみえました。フレーバーを入れてふりふり♪して美味しく頂きました！



○ボウリング 第4回ジョブ・スクール杯 7月1日(土)

4回目のジョブ・スクール杯ですが、今回はストライクやスペアがととてもたくさんでした。出ると、大喜びでみんなとハイタッチをしていました。今回は皆さん上手でとても接戦でした。優勝された方は念願叶い大喜びでした☆毎回、ボウリングはみなさん楽しそうに参加されます。第5回も行う予定ですので、ぜひ参加してください。



○OSST(異性との接し方・パーソナルスペース)・昼食(お好み焼き・フルーチェ)作り 7月8日(土)

【異性との関係】では、社会に出てから自分が被害者や加害者にならないように、「正しい異性との接し方・セクハラ」について、場面を想定しながら話し合いました。自分が困ったときには、家族や職場の人、支援員等にすぐに相談して欲しいこともお伝えしました。【パーソナルスペース(個人の空間・対人距離)】は、年齢や場所に依じて変わってくることをお伝えして、実際に距離を近くとって、相手の気持ちを考えることや、片手を伸ばした程度の距離を保つことを確認しました。お好み焼きは、ふっくらと美味しくできて、みんなで熱々を頂きました！



○カラオケ 7月15日(土)

尾張旭市にあるJOYJOYへ行きました。3つのグループに分かれて順番に曲を入れて歌いました。曲に合わせて踊っている方もみえてとても楽しそうでした。フリードリンクで喉を潤しながらみなさんたくさん歌われてあっという間に過ぎてしまいました。3時間でも足りない様子でとても名残惜しそうでした。

